



## MTSS rinde homenaje a nuestros Adultos Mayores

Geovanny Díaz Jiménez  
Dirección de Prensa

En conmemoración del mes de la Persona Adulta Mayor, la Administración Superior del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social exhibirá durante todo el mes de octubre, una galería fotográfica como homenaje a nuestros adultos mayores.

Esta galería consta de 16 fotografías seleccionadas de entre casi 400 fotografías tomadas el 29 de septiembre en el Hogar para Ancianos Delia y Alfredo González Flores, en Heredia, y el Hogar para Ancianos Nuestra Señora de Lourdes, en San Pedro de Montes de Oca.

Para María Gabriela Romero, Oficial Mayor

y Directora General Administrativa, “la importancia de esta colección radica en rendir un homenaje a aquellos adultos mayores que, en su oportunidad, formaron parte de la fuerza laboral del país y que actualmente habitan hogares especializados para su cuidado, producto del esfuerzo solidario de muchas personas que se dedican a ofrecer las mejores condiciones para esa etapa tan especial de la vida”.

Las fotografías fueron tomadas por el funcionario Geovanny Díaz de la Oficina de Prensa con la colaboración en las entrevistas de Lorena Casasola, Asesora de la Oficialía Mayor.

